

El IPC interanual rompe la tendencia de los últimos meses y baja tres décimas

Escrito por tucapital.es - 13/07/2010 08:08

El Índice de Precios al Consumo (IPC) subió dos décimas en el mes de junio en relación al mes anterior y la tasa interanual se situó en el 1,5%, tres décimas inferior a la de mayo, según informó hoy el Instituto Nacional de Estadística (INE).

De esta forma, el IPC interanual rompió en junio con la tendencia alcista de los últimos tres meses y bajó hasta el 1,5% tras haber escalado al 1,8% en el mes de mayo.

El organismo estadístico atribuyó principalmente la variación interanual de la inflación al descenso de los precios del transporte por el abaratamiento de los carburantes y a la reducción de los precios del gasóleo para calefacción.

Fuente: cotizalia

¿Abaratamiento del carburante? ¿pero si estamos pagando por el gasoleo por encima de 1€?

Salu2.
